

13 AVRIL 1974 .-

BRAIZE (N.O. forêt de Tronçais).- (03)

oooooo

Heure ; 17 h ou 17 h 15

Cinq fillettes (10 ans, 9 ans, 8 ans, 6 ans, 4 ans 1/2) jouent dehors. Le ciel est un peu nuageux. Soudain, elles remarquent un phénomène étrange immobile dans le ciel en direction de St Amand Mont Rond (Cher) au NORD-OUEST. C'était un " truc lumineux ", de couleur orange clair uniforme, aux bords nets et ayant une forme générale un peu " rond - carré ". La chose paraissait être à une altitude assez élevée, mais sans être trop haute au-dessus de l'horizon. " Pour voir il fallait lever un peu la tête, mais pas trop ". Elle devait donc être très éloignée. Sa taille était inférieure au diamètre de la pleine lune. Aucun bruit. Par instant, la chose donnait l'impression de se rapprocher du sol, mais tout en restant immobile (?). Au bout d'un petit moment elle se mit à diminuer de taille, tout en devenant un peu flou et en se " tortillant " légèrement mais toujours en restant sur place (sans s'éloigner) et sans que sa luminosité diminue. Quand elle fut " un peu petite ", elle disparut d'un seul coup. La fumée sur les côtés subsista un moment mais ne resta pas longtemps.

Les fillettes apourées allèrent tout de suite raconter cette observation à leurs parents. Nathalie avait eu peur que la chose ne vienne se poser vers elles, Christine était très pâle et bouleversée, la nuit elle eut son sommeil très agité. Les parents isolèrent les enfants et leur firent dessiner ce qu'elles avaient vu. Les dessins correspondaient exactement. Les fillettes eurent de grandes difficultés, tant du point de vue vocabulaire que du point de vue

SUTTE BRAIZE .-

" élément de comparaison " pour décrire ce qu'elles avaient observé. La chose était en effet comparable à un écran de télévision, aux angles arrondis et aux côtés légèrement bombés. Sa couleur orange était uniforme et sa luminosité (non éblouissante) fixe. Du milieu de chacun des côtés verticaux partaient deux minces filets de fumée orange qui s'éloignaient en ondulant horizontalement. Les fillettes ne purent préciser si cette fumée sortait ou non de la partie centrale. La chose disparut en rétrécissant tout à fait comme l'image d'un téléviseur lorsque on éteint le poste. La comparaison avec un écran de télévision carré nous semble donc la plus valable bien qu'elle n'ait pas été découverte par les fillettes. Afin de ne pas fausser leur jugement, elle ne leur fut pas non plus indiquée.

(enquête de M. Giraud)